## 留学生の声エッセイ 別科 ヨカエ(余家瑩)

皆さん、こんにちは、ヨカエと申します。 台湾から来ました、淡江大学日本語学科の三年生です。 2023年9月から城西大学の別科で授業を受けています。

去年の9月で日本に来ましたが、あっという間に5ヶ月が過ぎました。実は、日本に来るまで、あまり日本のことをイメージしていなかったんです。でも優しい先生たちと新しく仲良くなった日本の友達、そしてJISTのメンバーたちのおかげで、すぐに新しい環境に適応して楽しい生活を送ることができました。



## (文化祭)

この写真は文化祭のとき 香港、マレーシアの友達と 一緒に撮りました。

みんなで自分の国を紹介 しました。 台湾の友達と一緒に 京都の嵐山を旅行し ました。 私たちが川辺に座っ て撮影した写真です。





クリスマスパーティーでの ビンゴゲームです。

先生たちと JIST のメンバー の皆さん、いつも交流を図 るイベントを開催してくだ さり、ありがとうございます。



友達と一緒に薬王寺に 紅葉狩りに行ったので すが、ものすごい人だ かりで、食後の散歩に はちょうどいい場所で した。





これは自分で作ったせんべいです。

日本の食文化に関する授業があって、 日本の食文化を知りました。

## 感謝していること

国際教育センターの皆さんと別科の事務員さんにはいつもお世話になりました。 そして、先生たちの授業はおもしろくて、外国人の学生には授業は簡単で分かりやすいし、 先生も親切で、とても優しいです。

JISTの皆さんと一緒に過ごした時間は楽しかったです。皆さんと知り合えてよかったです。 残りの時間もよろしくお願いします。

(2024年2月記)